
����� Interrogazione n. 777 
presentata in data 20 giugno 2007 
a iniziativa dei Consiglieri Brandoni, Benatti, Procaccini, Ortenzi, Rocchi, Altomeni, Binci, 
Mammoli, Comi 
“In merito alla mozione n. 175/2007, approvata recentemente dal Consiglio regionale” 
a risposta scritta 

I sottoscritti Consiglieri regionali, 
Premesso che il Consiglio regionale ha approvato, nel corso della seduta di martedì 12 giugno 

2007, la mozione n. 175/2007 a firma dei Consiglieri Benatti, Mammoli, Brandoni, Binci, Comi, 
Mollaroli, Procaccini, Rocchi e Ortenzi avente ad oggetto “Realizzazione di nuove centrali 
energetiche in località Falconara M.ma e San Severino Marche”; 

Ricordato che nella parte dispositiva della suddetta mozione si invita la Giunta regionale a 
comunicare al Governo e al Ministero competente, in via preventiva, la non conformità dei due 
progetti in oggetto con le previsioni del PEAR e con le volontà delle Amministrazioni comunali, 
provinciali e regionale e che, conseguentemente, quando verrà formalmente richiesta dal Mini-
stero la Regione esprimerà la “non intesa” prevista dalla legge 55/2002; 

Ricordato altresì che in situazioni analoghe già altre Regioni hanno deliberato 
preventivamente il diniego all’intesa prevista dalla succitata legge 55/2002 (vedasi la deliberazio-
ne n. 4277 del 22 dicembre 2004 della Giunta regionale del Veneto) 

INTERROGANO 

la Giunta regionale per conoscere con quali modalità ed in quali tempi intenda dare attuazione al 
dispositivo della mozione 175/2007 del Consiglio regionale. 


